

特に初日はオープン前から長蛇の列!! 大盛況でした。



4月30日・5月1日に阿寒町の魚屋「さかなや昆布森」さんの1周年記念イベントにおじゃました。イベント会場では物販コートだけでなく、購入した商品をその場で食べられるスペースも設置されていました。

特に初日はオープン前から長蛇の列!! 大盛況でした。



ふみ)さんと開業し、約15年間、女性漁師として昆布漁をしていたそうです。保養所を阿寒町内に構え、「魚を食べたくても町にお魚屋さんがない」という阿寒町民の声をきっかけに開業を決めたとのこと。独自の加工場を持つことと、夫の広文さんが鮮魚の仲買人であるため新鮮なうちに販売できるのがお店の強みだと語ってくれました。

また、「これまでお店

に来たことのない方が1周年イベントをきっかけにお店に来てくれるようになつて嬉しい。」「今後は住んでいる人を巻き込みながら地域を盛り上げたい。」と笑顔で話してくれました。

祝1周年!
町の魚屋さん



後日、さかなや昆布森を営む代表の川村直美(かわむら・なおみ)さんにお話を伺う事ができました。川村さんは、釧路市生まれ。釧路町の昆布森で「有限会社カネショウ」を夫の広文(ひろゆ)と一緒に構え、「魚を食べたくても町にお魚屋さんがない」という阿寒町民の声をきっかけに開業を決めたとのこと。独自の加工場を持つことと、夫の広文さんが鮮魚の仲買人であるため新鮮なうちに販売できるのがお店の強みだと語ってくれました。

5月14日・15日の2日間、イオント釧路昭和店1階催事コーナーにて阿寒町商工会青年部主催で「阿寒町特産品フェア」を開催しました。また、17日から31日まで阿寒郵便局にて「地域おこし協力隊パネル展」を開催しました。

5月の活動

＼夏のロイバ、オープンしました!／



5月1日より阿寒町のスキー場「阿寒ロイヤルバレイ」のマウンテンバイクコースが今季もオープンしました! 去年に続いて今年も様々なイベントを開催予定です。楽しみにお待ちくださいね!

私たちのSNSはこちらから! ＼



日々の活動や阿寒町のお店やおすすめスポット、イベントなどを発信しています!

農村地域人材

育成推進員



小川 周次

阿寒の特産品を販売しました♪



イオン釧路昭和店にて阿寒町特産品フェアが行われました。協力隊活動を通じて出会えた阿寒ぶどう園の

ぶどうジュースや、JA 阿寒の黒毛和牛を中心としたお肉の数々、阿寒産のワイン等々が並び、大盛況でイベントを終え、とても嬉しい経験となりました。今後も出会いを大切にし、イベント開催など、良いアイディアをつなげていける活動を目指します！ご協力いただきました関係者の皆様、ありがとうございました！

おうかな？」と計画を立て、地域の人にも協力いただきながら、阿寒湖の自然や食文化を楽しんでもらえる1日にすることができました。相手の興味や、背景を知ったうえでその人に喜んでもらえる旅作りを練習する良い機会となりました。



道東でガイドやアウトドア事業に携わる若者たちが阿寒湖に集まり交流しました！私たちは旅のホストとして、集まった人に「どうやって楽しんでもら



観光振興・地場産品

普及推進員



本間 忍

おんぽーとオープン！



釧路市音別町地域交流拠点施設「ルート38音別館 おんぽーと」が4月24日にオープンを迎えました。

施設内には音別のご当地バーガーである「しいカツバーガー」・富貴紙製品・菊芋製品などの特産品販売コーナーはじめ、富貴紙工房の見学ができます。音別の交流の拠点となる施設ですので、ぜひ遊びに来てください！

